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pour la Patience Confiance Paixpour la Patience Confiance Paix

"Les petites choses n'ont l'air de rien mais elles donnent la paix" car elles 
indiquent que vous êtes sur le bon chemin, sur votre chemin de 
l'accomplissement. Pour les voir, vous avez besoin de ralentir parfois et 
régulièrement pour observer ce qu'il se passe autour de vous et à l'intérieur de 
vous. Ce sont des petites étapes vers votre destin. Ce dernier devient conscient 
lorsque vous voyez ces petites étapes et chacune vous indique ce que vous avez à 
faire pour arriver à la suivante. Alors ayez confiance même si vous ne voyez pas 
le bout du chemin et ralentissez pour oser parler avec les petites choses, les 
ressentir vibrer en vous avec Joie. Ainsi vous vous connecterez au "Ici et 
maintenant", là où se trouve la Patience, la Confiance et la Paix !

La Joie de l'égo vous informe que vous êtes sur le chemin du "contre 
l'autre" donc contre vous. La Joie du cœur  est comme les rails du train, elle 
vous informe que vous êtes sur le bon chemin du "pour vous" ! Alors allez-y 
main dans la main avec votre cœur confiant !
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Pourquoi l'inconscient passerait-il par les organes pour communiquer à 
travers votre corps ? Pourquoi finit-il par passer par les organes ? Pourquoi tel 
ou tel organe ? Peut-il faire autrement ? Comment fait-il ?Pourquoi auriez-
vous des craintes à l'écouter ?

L'inconscient est notre livre de Vie, de nos vécus, de nos émotions, de 
nos besoins, des vécus familiaux et ancestraux, de notre passé, notre présent et 
de nos futurs possibles.

Parfois, l'inconscient est comme le futur, il peut représenter l'inconnu. 
Et cela peut faire peur de penser à l'inconnu, ce dernier pouvant représenter le 
vide, le rien, le noir ... alors que c'est tout autre chose. Une fois qu'il existe à nos 
yeux, nous pouvons remplir ce futur et prendre confiance en lui car nous le 
créons en le prenant en compte. Nous nous prenons en compte ainsi nous nous 
créons à l'image que nous souhaitons Être.

Ainsi, en écoutant l'inconscient, vous vous écoutez. Vous vous donnez le 
droit d'exister réellement, tout en prenant aussi en compte les autres. Puis il 
finit par vous guider au quotidien avec bienveillance en passant de moins en 
moins par les organes, ses messages étant pris en compte ... Et si toutefois, le 
message qu'il vous transmet, vous montre qu'une pensée ou une croyance ou 
une parole prononcée ne vous convient plus, alors vous êtes libre de les changer 
afin que votre inconscient vous guide sur votre nouvelle base, sur un nouvel 
équilibre ! Ainsi il devient votre plus grand Ami tout au long de votre chemin 
de Vie !
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